

Erfolgreiche Prüfungen im Werkschulheim

# Felbertal-Schüler zeigten beim Lehrabschluss ihre Fähigkeiten

31 Schüler absolvierten kürzlich beim Werkschulheim Felbertal in Ebenau die Gesellenprüfung in den Lehrberufen Mechatronik, Maschinenbautechnik und Tischlereitechnik. Dabei brillierten drei Schüler aus dem Bundesland Salzburg mit ihren außergewöhnlichen Lehrabschlussstücken.

Lisa Weißenbacher aus Krispl überzeugte mit einer CD-Jukebox im Retro-Design. Lukas Pagella aus Maria Alm beeindruckte die Prüfer mit einem ganz besonderen Sideboard und Julian Schruckmayr aus Fuschl am See punktete mit einem innovativen Skiservice-Tisch.



Die Krisplerin Lisa Weißenbacher wurde für ihre CD-Jukebox im Retro-Design von Prüfern mit einer Auszeichnung belohnt. Nun wird für die Matura gelernt.